



Campaña Fraternidad 2015 Cuartos de Hora PREESCOLAR

1. ORACIÓN INICIAL:

En el nombre del Padre, y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén Vamos a escuchar lo que Papá Dios nos quiere enseñar hoy.

- 2. ILUMINACIÓN: A través de este video, aprenderás algunas actitudes para vivir la Campaña de la Fraternidad, MIRA Y ESCUCHA CON ATENCIÓN: https://youtu.be/lqr9JQr1buU
- 3. **REFLEXIÓN:** Y tú ¿qué aprendiste de este cuento? Dar la palabra a unos cuantos niños y concluir.

4. COMPROMISO:

Vamos a aprender a compartir con otros/as hermanos/as que posiblemente no conocemos pero que necesitan de nosotros/as. No dejes de hacerlo cuando puedas. Tienes una oportunidad ahora en la Campaña de Fraternidad.

5. CIERRE:

Terminamos pidiendo a Jesús que nos enseñe a saber ayudar a quien lo necesita.

Jesús, Enséñame a ayudar, a ser generoso y abierto, a estar siempre dispuesto para dar una mano. Quiero dar muchos frutos de buenas acciones. Quiero ser solidario y amar a los demás





Campaña Fraternidad 2015 Cuartos de Hora PREESCOLAR

1. ORACIÓN INICIAL:

En el nombre del Padre, y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén Vamos a escuchar lo que Papá Dios nos quiere enseñar hoy.

2. ILUMINACIÓN

Cuento:

http://cuentosparadormir.com/audiocuentos/espanol-neutro/los-hermanos-enojados-audiocuento-narrado-en-espanol-americano

3. REFLEXIÓN:

Observa la actitud del conejo, te pareces en algo a ese conejo o a veces eres como el lince que anda tras su presa.

4. COMPROMISO:

Seré generoso como el conejo, especialmente en esta semana de Campaña de Fraternidad.

5. CIERRE:

Querido amigo Jesús, tú pasaste por el mundo haciendo el bien entre todos los hombres, y nos enseñaste a compartir con todos. Abre nuestros corazones para que siempre tendamos la mano al que sufre.





Campaña Fraternidad 2015 Cuartos de Hora **PRIMARIA**

1. ORACIÓN INICIAL:

En el nombre del Padre, y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén Vamos a escuchar lo que Papá Dios nos quiere enseñar hoy.

2. ILUMINACIÓN

Cuento: https://www.youtube.com/watch?v=m8pZvi_Jed8
Se trata de un rey que aprende la generosidad y bondad de un leñador.

3. REFLEXIÓN:

Mira, qué bueno que el rey se hizo bueno con la ayuda de un leñador, tú puedes aprender a ser generoso/a como este rey.

4. COMPROMISO:

Seré GENEROSO, y como el leñador.

5. CIERRE:

Querido amigo Jesús, tú pasaste por el mundo haciendo el bien entre todos los hombres, y nos enseñaste a compartir con todos. Abre nuestros corazones para que siempre tendamos la mano al que sufre.





Campaña Fraternidad 2015 Cuartos de Hora **PRIMARIA**

1. ORACIÓN INICIAL:

En el nombre del Padre, y del Hijo y del Espíritu Santo. Amén Vamos a escuchar lo que Papá Dios nos quiere enseñar hoy.

2. ILUMINACIÓN

Cuento: http://cuentosparadormir.com/cuentos-ilustrados/la-princesa-de-fuego-cuento-infantil-ilustrado

3. REFLEXIÓN:

¿Qué crees que es lo que le gustó a la princesa del joven del cuento? Este dice al principio que su corazón aún no pertenece a la princesa ¿crees que tenía algún motivo para quererla? ¿Por qué crees que termina queriéndola? ¿Se te ocurre alguna forma de conseguir que los demás te conozcan más? ¿Qué estás dispuesto/a a compartir en esta Campaña de Fraternidad?

4. COMPROMISO:

Seré GENEROSO, y SENCILLA como la princesa.

5. CIERRE:

Jesús, Enséñame a ayudar, a ser generoso y abierto, a estar siempre dispuesto para dar una mano.

Quiero dar muchos frutos de buenas acciones. Quiero ser solidario y amar a los demás





CUARTO DE HORA #1 CAMPAÑA DE LA FRATERNIDAD COLEGIO ENRIQUE DE OSSO SECUNDARIA

ME CONECTO

Inicio mi cuarto de hora en el nombre del padre del Hijo y del Espíritu Santo.

Nos ponemos en la presencia de Dios, nos disponemos para comenzar nuestro cuarto de hora.

LEEMOS ESTE SALMO ENTRE TODO EL GRUPO

Se piden voluntarios para leer cada párrafo.

Subrayamos o ponemos en el pizarrón las frases que más nos llamen la atención.

Aquí estoy, metido en un mundo confuso y tenso.

Este mundo, Señor, de los hombres en que vivo.

Esta sociedad agitada y nerviosa, cansada y dura donde sólo viven y tienen derechos los fuertes.

Esta sociedad, Señor, llena de injusticias,

donde la ley del hampa es

la mentira hecha verdad.

donde la ley de la selva es

el látigo hecho poder,

donde la ley del amor se

ha hecho ley de violencia,

donde la ley se ha hecho norma a base de abuso.

Aquí estoy, Señor, queriendo ser libre en mi utopía, amurallado,

cercado, perseguido,

en callejón sin salida.

No quiero quedarme solo. No quiero venderme

a nadie.

Yo creo, Señor Jesús,

en la utopía que

nos dejaste;

en la alternativa,

en el desafío de

la Comunidad.

Me resisto a vivir solo.

Yo busco, Señor,

la solidaridad.

No me gusta, Señor Jesús,

esta sociedad que

he recibido.

No acepto sus sistemas, ni sus estructuras

opresoras.

No quiero entrar en el juego de sus tentáculos.

Mi protesta, Señor, contra lo viejo, lo gastado.

Mi grito, Señor, es contra

la ley que esclaviza

al hombre.

Quiero cambiar mi vida.





Quiero

Quiero fuerza interior para cambiar el mundo. empeñarme, comprometerme en el mundo de los que sufren; dejar de decir sólo palabras y mojarme en hechos

en hechos

Quiero vivir en mi carne el dolor de los hombres rotos;

'sobrevivir' con los que sobreviven apenas;
saber lo que es vivir con ritmo de muerte continua.

Quiero ser voz del hombre amordazado. Y manos del amarrado.

Quiero ser el grito de los hombres que mueren
en la noche.

Aquí estoy, Señor Jesús, con las manos abiertas a la ayuda; con el corazón cercano al que sufre; queriendo ser no violento.
Aquí estoy, Señor, para aprender que solo el amor cambia la vida; para denunciar sin odios las injusticias; para llevar esperanzas al hombre pisoteado.

Pero yo sé que tú diste la vida con amor; que tu vida, tu estilo de vida, no podía quedar en el sepulcro; que tu Padre, Señor de la Historia, te levantó, te puso en pie. Yo sé que resucitaste. Lo sé. Y creo en ti, SEÑOR RESUCITADO.

REFLEXIONAMOS

¿Con qué frase te quedas? ¿Qué te dice esta frase de tu vida?

NOS COMPROMETEMOS

Comprometámonos a decirle a Jesús: (repetimos todos)

Aquí estoy, Señor Jesús, con las manos abiertas a la ayuda; con el corazón cercano al que sufre; Quiero cambiar mi vida. Quiero fuerza interior para cambiar el mundo. Quiero empeñarme, comprometerme en el mundo de los que sufren;

¡TODO POR JESÚS!





CUARTO DE HORA #2 CAMPAÑA DE LA FRATERNIDAD SECUNDARIA

CONECTAMOS

Nos ponemos en la presencia de Jesús Nos disponemos para comenzar nuestro cuarto de hora

SEAMOS HUMANOS COMO SANTA TERESA

Teresa al caminar hizo camino. Y es que no son las ideas que pensamos las que nos construyen, sino nuestras experiencias. Sus sandalias nos enseñan cuales fueran sus objetivos más <u>humanos</u>, cuáles sus intereses cuales sus metas.

Aquella frase de "Fémina inquieta y andariega" con que la bautizo el Nuncio Sega, pensando que la molestaba se ha convertido en su mejor fotografía interior. Y para que nos conste sus últimas palabras son: "Es tiempo de caminar"

Qué lindo poder ser quien somos y saber estar como nos corresponde que estemos sin extravagancias, naturalmente.

La humanidad de Teresa:

- Es el resultado de una actitud antes la vida. Teresa se enamoro perdidamente de Jesús Humano que fue definido solo como "un hombre que paso por el mundo haciendo el bien" Sin aspavientos, sin propagandas sin micrófono.
- Es una mezcla de autenticidad y sencillez y también de sentido común para saber que toca en cada momento.
- Su humanismo le permite estar abierta, acoger lo bueno donde venga. Es una mujer incluyente, con diferentes alternativas.
- Es también comprensión del "otro" porque, en el fondo, todos estamos hechos del mismo barro. Comprender las debilidades ajenas supone sencillamente reconocer las propias.

Pidámosle a Teresa sus sandalias que saben de caminos, de polvo y de lluvia; de sil y de cielo, de frío y de calor.

REFLEXIONAMOS

¿Cuáles son mis rasgos originales?

¿Qué actitudes artificiales o poses me desagradan? En los demás y en mi persona.

¿L@s que conviven conmigo, pueden decir que soy human@ y natural?

COMPROMISO

Me comprometo a ser humano como Santa Teresa y a tener compresión del otro.

ORACION

Santa Madre nuestra Teresa de Jesús, hoy vengo a ti, para que me alcances de Cristo que mi vida no sea estéril, ni cómoda, ni tranquila.

Sé que el camino es dura, y tengo miedo. Pero me anima la idea de que mi vida no acabara, se prolongara en las personas a quienes ilumine.

Teresa de Jesús, Dios te dio un corazón dilatado como las arenas del mar, dame tu espíritu tu arrojo, tu generosidad, tu fe, para que ni la muerte ni la vida, ni ninguna criatura me separen del amor de Cristo Jesús. Y si me mira y me ama como al joven rico, que no le vuelva las espaldas para no irme triste como él, sino que le siga muy de cerca, que le sirva en los demás como lo hiciste tú. Amén

¡TODO POR JESÚS¡





CUARTO DE HORA CAMPAÑA DE FRANTERNIDAD #1 COLEGIO ENRIQUE DE OSSO PREPARATORIA

ME CONECTO

Inicio mi cuarto de hora en el nombre del padre del Hijo y del Espíritu Santo. Nos ponemos en la presencia de Dios, nos disponemos para comenzar nuestro cuarto de hora.

ESCUCHAMOS

Son muchas las personas que no sean conformado con el estado de las cosas tal como se lo encontraron y revolucionaron su entorno: Teresa de Calcuta, Ghandi, Martin Luther King, Santa Teresa de Jesús...La lista es interminable: ¿nos apuntamos?

Venimos a este mundo, desnudos. Tras nuestro paso por él, podemos llevarnos algo más que la piel o limitarnos a lo entregado por nacimiento. Un gran comprometido con los desfavorecidos nos propuso lo siguiente:

"El padre celestial hace salir su sol sobre los malos y buenos, y hace llover sobre justos e injustos. Si vosotros amais solamente a quienes os aman, ¿Qué mérito tiene? También los cobradores de impuestos lo hacen. Y si saludais solo a vuestros amigo, ¿Qué tiene de especial?" (Mt 5,45)

Lo que gratis hemos recibido es justo que lo entreguemos gratis.

REFLEXIONAMOS

¿Alguien de nosotros está comprometido con alguna causa social, medioambiental? ¿Damos la mano a los desfavorecidos, a los que tienen hambre a los que buscan compañía y consuelo?

Quien piensa que estas pequeñas cosas no tienen que ver con las palabras del evangelio está equivocado.

"Si alguno dice—yo amo a Dios--- y odia a su hermano es un mentiroso, pues quien no ama a su hermano a quien ve, no puede amar a Dios quien no se ve. Y nosotros hemos recibido de él este mandato: Que el que ama a Dios, ame también a su hermano (1Jn 4,20-21)

Quizá alguien piense que con rezar para que haya más justicia o más paz en el mundo es suficiente. Incluso puede creer que es lo único que se puede hacer. Si estamos en la dinámica profunda del mensaje del Evangelio nos daremos cuenta de que orar desde Dios conlleva hablar y actuar. Caer en la cuenta de que cada uno de nuestros sentidos deben empeñarse en perseguir lo que Dios quiere del mundo que habitamos ¡Y Él quiere una Tierra mejor, y quiere a cada persona en su plena dignidad, no lo dudemos j

ORACIÓN

Cerramos nuestros ojos y escuchamos la canción "Ayer te vi" de Jesús Adrián Romero. Pensando en ver a Jesús en cada una de las personas necesitadas.

¡TODO POR JESÚS!





CUARTO DE HORA CAMPAÑA DE FRANTERNIDAD #2

COLEGIO ENRIQUE DE OSSO PREPARATORIA

CONECTAMOS

Te invito a tomar contacto contigo, con tus sentimientos, con tu cuerpo... Respira profundo. "Mira que te Mira", toma conciencia del Jesús que vives, del Jesús que te vive, te habita.

ESCUCACHAMOS A SANTA TERESA DESDE SU EXPERIENCIA

Enmendarse es un verbo que no tiene mucha popularidad y, sin embargo, es uno de los más esperanzadores que existen. Porque creer que alguien se puede enmendar significa pensar que hay posibilidad de cambio: solo se enmienda lo que no se da por irrecuperable, solo mejora lo que no está perdido.

El encuentro con Dios, le hizo a Teresa de Jesús descubrir que Él no la daba por perdida y que para Él era recuperable. Por eso decía, con emoción: «¡Oh, qué buen Dios! ¡Oh, qué buen Señor y qué poderoso! No solo da el consejo, sino el remedio. Sus palabras son obras».

Porque Teresa había andado caminos torcidos y tenía experiencia de lo difícil que puede llegar a ser enmendarse... sobre todo, si no hay amor y confianza en quien ayuda para todo bien, en el buen Dios. De Él, recordando un momento de mucha dificultad, donde sintió su ayuda, dice: «¿Quién pone estos deseos? ¿Quién da este ánimo? Que me acaeció pensar: ¿de qué temo?».

Dios da consejo y remedio, jobra!, despierta los deseos profundos y da ánimo. Dios acaba con el miedo —así lo cuenta Teresa. Cómo le hacía sentir su cobijo: «No hayas miedo, hija, que Yo soy y no te desampararé; no temas» y de un modo persistente: «Que no pensase yo me tenía olvidada».

Esta «buena compañía» hizo mella en Teresa y ver cómo se enmendaba su vida junto a ella, la animó a escribir, para apoyar a otros. Decía: «He visto esto claro por mí, y no veo, Criador mío, por qué todo el mundo no se procure llegar a Vos por esta particular amistad: los malos, que no son de vuestra condición, para que nos hagáis buenos».

La amistad con Dios cambia la vida. Esa es la gran convicción teresiana. Y de ahí su empeño en que nadie quede perdido en el camino, desanimado por su propia circunstancia o las dificultades para cambiar. Teresa escribe: «Que no desmaye nadie de los que han comenzado a tener oración, con decir: «Si torno a ser malo, es peor ir adelante con el ejercicio de ella».

Había visto en otros, una tentación que ella misma había sufrido: dejar la oración, hasta ser capaz de enmendarse. Teresa dirá que es más bien al revés: es peor «si se deja la oración y no se enmienda del mal; mas, si no la deja, crea que la sacará a puerto de luz».

«Fiad de su bondad, que nunca faltó a sus amigos» —dice Teresa— pero añade un aviso: «Es menester no poner vuestro fundamento solo en rezar y contemplar; porque, si no procuráis virtudes y hay ejercicio de ellas, siempre os quedaréis enanas».

Si no hay ejercicio, no es posible cambiar. Cuando Teresa habla de la inmensa confianza que se puede depositar en Dios, habla de una confianza esforzada, no de un abandono baldío.





Con mucho realismo, dice: «No os aseguréis ni os echéis a dormir», el trabajo nunca está

terminado. Pero, al mismo tiempo, su sabiduría le hace decir: «No os espantéis si al principio de determinaros, y aun después sintiereis temor y flaqueza». Enmendarse no es algo que se haga fácil y espontáneamente y, menos aún, de una vez por todas.

Sin embargo, no es complicado. Si Dios es «muy amigo de quitarnos trabajo...y no es amigo de que nos quebremos las cabezas», enmendarse no puede ser un asunto muy complejo. «Yo os aseguro: el amor os hará apresurar los pasos; el temor os hará ir mirando adónde ponéis los pies para no caer».

Con ese amor y el temor, que hace no poner toda la confianza en uno mismo, Teresa sabe que se avanza en el camino de la amistad con Jesús y que andar ese camino es el mejor modo de ir enmendándose, en todos los sentidos.

Además, Teresa cree que la amistad es una de las mejores cosas para estar en movimiento, para crecer y no quedar estancados. Por eso procuraba juntarse con sus amigos «alguna vez para desengañar unos a otros, y decir en lo que podríamos enmendarnos y contentar más a Dios».

A Teresa le pesaba, a veces, el tiempo que había perdido sin avanzar y enmendarse, cuando se hacía la sorda, mientras Dios la invitaba a mejorar y responder a su amor. Pero se dejó pulir por Él, viendo que cuando reprende es para enmendar despertando la confianza. Así lo cuenta: «Díjome nuestro Señor con una manera de reprensión: ¿Qué temes? ¿Cuándo te he yo faltado? El mismo que he sido, soy ahora».

Dios tiene «una bondad tan buena y una misericordia tan sin tasa», que siempre ayuda para enmendarse, si se permanece «fuertes en los deseos y en el desasirse... con limpia conciencia... y aunque sean pequeñas las obras». A Él se confiaba Teresa, para crecer siempre: «Recuperad, Dios mío, el tiempo perdido con darme gracia en el presente y porvenir».

REFLEXIONAMOS

¿Qué significado tiene la invitación de Teresa en tu hoy?

¿Necesitas: ENMENDAR algo de tí, de tu manera de proceder, de vivir?

NOS COMPROMETEMOS

¿Cómo concretas tu compromiso con el Jesús de Teresa?

ORAMOS

Nada te turbe, nada te espante...

iTODO POR JESUS!